
校　　名

校長名

日時

会場

三差千亜紀首席　竹内伸一朗教諭　垣内由希教諭　戎野信一教諭

　府立汎愛高等学校　２階　会議室

出席者(委員）

開催場所

　山中優子委員　阿久津弘治委員　梨木昭平委員　辻尚美委員 

学校運営協議会 議事録

府立汎愛高等学校

浅川　又一

開催日時 　令和６年12月13日（金）　　15:00～16:00　　

次回の会議日程

令和７年３月中旬　１５：３0～

府立汎愛高等学校　会議室

浅川又一校長　安達武史教頭　河西美由紀事務長　松島直樹首席

傍聴者 　０名

議題等(次第順）

　・令和６年度　学校経営計画及び学校評価について
　・令和６年度学校の概況について
　・その他

○委員の出席が過半数であることを確認し、この会が成立していることを確認した。
【令和６年度　学校経営計画進捗状況】
・校長から経営計画の進捗状況について説明
　現在は、順調にいっている。この後、詳細は各部門からあるが、全体的には経営計画にしたがって順調である。
【令和６年度学校の概況について】
・各分掌主任と、各学年主任から今年度の各部門の進捗状況について説明。
　教務部　生徒指導部（含　特別活動）　保健教育部　総務部　図書視聴覚部　第３学年　第２学年　第１学年
　体育科及び普通科の取り組み
【委員からの意見・感想】
・生徒指導に関して、遅刻数が昨年度に比べて増えているようだが、年間の遅刻数に比べて多いのか少ないの
か、また、その理由等もしっかり分析してほしい。
・ＳＮＳの知識に対する教育が必要だと感じる。警察と連携して、研修等をしてはどうか。
・先生たちの時間外勤務が増えると、健康にも影響がでてくるし、それが生徒たちへも影響してくると思う。働き方
改革とよくいわれることなので、先生たちの残業については、難しい面もある。学校を早く閉めてしまうことで、生徒
との関りが少なくなるという可能性もある。生徒に寄り添った指導をするなかで、さらに時間外を少なくする工夫をし
ていただければと思う。
・中学校でも、さまざまな生徒との関わりの中で、個別に対応する場面が増えている。生徒一人ひとりとの関わりを
考える中で、どのようにサポートしていくかが課題となっている。高校でも、そのような対応をしていただいていると
感じた。
・自転車のヘルメットの着用がほとんどないという状況は、なんとかしないといけないと思う。自転車のマナー指導
と同時にヘルメットに関する指導もしていってほしい。
・普通科が次年度からクラス減になるということで、特別活動、特に汎愛祭の運営が大変になってくると思う。しか
し、生徒が楽しみにしている行事なのでクオリティを保ってほしと思う。
・各部署からの話を直接伺うことで、実際にどのように学校で取り組んでいるのかがよくわかった。いい取り組みを
している中で、アピールできるところはどんどんアピールしていって、汎愛高校の良い点を伸ばしていってほしい。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料 令和６年度　学校経営計画等

備考

八家祥教諭　中原眞理教諭　藤井豊教諭　田村美恵子教諭

出席者(学校）


